

Comenzó jornada electoral en Venezuela



Caracas, 15 oct (RHC) Los venezolanos comenzaron a ejercer su derecho al voto en los comicios regionales de este domingo para elegir a los 23 gobernadores de cada estado del país suramericano, de entre más de 260 aspirantes de la oposición y de las fuerzas revolucionarias.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) ha convocado a más de 18 millones de ciudadanos con derecho a participar en esos comicios, que contará con el acompañamiento de expertos internacionales.

Se prevé que el proceso electoral se extienda hasta las 18:00, hora local, pero continuarán funcionando aquellos centros donde todavía haya votantes en espera para sufragar.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro hizo un llamado a la nación a que vote con responsabilidad en esas elecciones regionales, para las cuales miles de efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, resguardan los centros electorales y las máquinas destinadas a la ejecución del proceso comicial, instaladas en todo el país. lectoral



Radio Habana Cuba